

GUIÑOS AL DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO EN LAS II JORNADAS ATD-NKT DE GESTIÓN DEPORTIVA MUNICIPAL



El pasado 23 de abril, la **Asociación Navarra de Personal Técnico Deportivo Municipal de Navarra (ATEDENA-NAKITEL)** organizó las **II Jornadas ATD-NKT de gestión deportiva municipal** con la colaboración del Ayuntamiento de Peralta, del Instituto Navarro del Deporte y de la Actividad Física (**INDAF**) y de la Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (**FAGDE**). Las Jornadas fueron inauguradas por el **alcalde del Ayuntamiento de Peralta, Juan Carlos Castillo Ezpeleta**, por el **director gerente del Instituto Navarro del Deporte y de la Actividad Física, Jorge Aguirre Oviedo**, y por el **presidente de ATEDENA-NAKITEL, Daniel Martínez Aguado**.

El evento contó con la asistencia de medio centenar de personas, mayoritariamente profesionales de la gestión deportiva municipal, en torno a un completo programa de ponencias y presentaciones breves, con guiños desde la organización al **Día Internacional del Libro**. En primer lugar, **Edurne Bejarano Elizagaray** (técnica de la Oficina de Mediación del INDAF) desgranó los aspectos clave, de obligado cumplimiento

por parte de las Entidades Locales y de otras organizaciones de promoción deportiva, relativos a la Ley Orgánica de Protección Integral a la Infancia y la Adolescencia frente a la Violencia. Entre estas obligaciones se encuentran las relativas a la disposición de un protocolo, la designación de una persona delegada de protección, y el desarrollo de determinadas acciones de formación y sensibilización.

Seguidamente, **Ana Onaindia Salaberría** (jefa del Negociado de Fomento Deportivo del INDAF) trasladó las bases generales de una próxima convocatoria de subvenciones a Entidades Locales de Navarra para la digitalización de sus programas de receta deportiva. Esta convocatoria está reservada exclusivamente a Entidades Locales con programas de receta ya subvencionados este año, a través de otra convocatoria específica, por parte del INDAF.

Tras un breve descanso, con aperitivo y posibilidad de consultar ciertos stands con productos deportivos comerciales, fue el turno de dos ponencias prácticas por parte del personal técnico deportivo municipal de Navarra. Concretamente, **Asier Uriarte Pérez**, técnico del Ayuntamiento de Berriozar, trasladó una parte de las iniciativas que facilitan la potenciación del efecto social del deporte promovido localmente tanto desde la política municipal de precios, como desde la fijación inteligente del tipo de relaciones que se desean con el asociacionismo deportivo local. Posteriormente, **Andrea Lusarreta Monreal**, gerente deportiva del Ayuntamiento de Zizur Mayor, detalló las características del modelo de relaciones con los clubes deportivos locales a través de convenios y de un programa de subvenciones en complemento a ellos que dispone el Ayuntamiento zizurtarra; todo ello bajo una misma marca ('Ardoi') que se incorpora expresamente en la denominación de todos los clubes deportivos.

La parte más comercial-empresarial de las jornadas tuvo lugar con la sección denominada "**Bazar de Innovación**". En esta sección, tres empresas con productos deportivos comerciales de interés para la gestión deportiva municipal ofrecieron, con micro-presentaciones, las características y potencialidades de sus productos. Aquí tuvieron protagonismo los **gimnasios portátiles CUBOFIT** (EBONE), los tipos de **césped artificial de última generación para campos de fútbol** sin rellenos de caucho (OPSA), y una **herramienta web-app** para gestionar programas de receta deportiva (SEDENA).

La celebración del Día Internacional del Libro tuvo un especial protagonismo con el reparto gratuito de ejemplares de libros sobre deporte y literatura general. Además, **Daniel Martínez Aguado, presidente de ATD-NKT**, realizó una breve reseña de la obra "La gestión participada en el deporte local" (Editorial Reus).



Finalmente, y ya en acto interno, **ATEDENA-NAKITEL** celebró una **Asamblea Ordinaria**. Entre los aspectos más destacados de la misma, se llevó a cabo una **reorganización de la Junta Directiva**, manteniendo la misma presidencia pero con una redistribución de cargos en el resto de miembros.

Como colofón, y tras una comida de hermandad, el personal que lo deseó pudo disfrutar de una **visita técnica guiada por el Complejo Deportivo Municipal 'Las Luchas' de Peralta**. El Servicio Deportivo Municipal de Peralta ha sido galardonado como el más destacado de Navarra en los últimos **Galardones del Deporte de Navarra 2023**.

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/guinos-al-dia-internacional-del-libro-en-las-ii-jornadas-atd-nkt-de-gestion-deportiva-municipal?elem=318324>